

Le 8 avril 2019

**Objet : Adhésion Réseau Mondial OMS des Villes et des Communautés
Amies des Aînés**

La Ville de Longueuil a été certifiée Municipalité Amie des aînés pour la 1^{re} fois en 2013 par le gouvernement du Québec.

Convaincue du bienfondé de la démarche MADA, la Ville de Longueuil a pris la décision de renouveler sa démarche en procédant à son auto-évaluation et en allant de l'avant avec l'adoption d'un 2^e plan d'action en 2018. La ville est également membre du Réseau des grandes villes MADA du Québec depuis sa mise en place par le Secrétariat des aînés. La démarche MADA de la Ville de Longueuil est guidée par le principe de vieillissement actif qui se traduit par la mise en place de mesures qui favorisent la participation pleine et entière des aînés dans la vie sociale, culturelle et économique de leur communauté.

Le comité de pilotage mis en place depuis les tout débuts de son engagement dans la démarche MADA, compte parmi ses membres des organisations provenant du milieu communautaire, du milieu de la santé et des citoyens aînés. Ce même comité a également participé activement à une recherche traitant des impacts des démarches MADA sur les déterminants sociaux de la santé, recherche pilotée par le Centre de recherche sur le vieillissement affilié à l'Université de Sherbrooke.

Depuis la mise en place de la démarche, tous les services de la ville ont été sensibilisés aux besoins et réalités des aînés. Ainsi, tous les projets de réaménagement touchant les parcs, les bâtiments et la voie publique tiennent maintenant compte des aînés. En travaillant ces projets en accord avec les principes de l'accessibilité universelle, les obstacles à la participation sont grandement atténués ce qui favorise la mise en place d'environnements favorables aux aînés.

Il est entendu que la Ville de Longueuil, en adhérant au Réseau mondial, partagera les résultats de ses différents projets dans un esprit de collaboration afin de contribuer activement à l'avancement des conditions de vie des aînés.

Recevez nos plus cordiales salutations.



Sylvie Parent, Mairesse Ville de Longueuil

LONGUEUIL.QUEBEC

